

Lembar Persembahan

Alhamdulillah hirabbil ‘alamin, puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas rahmat, hidayah, dan karunia yang diberikan-Nya. Serta salam yang senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW untuk keluarganya, sahabat-sahabat serta para pengikutnya hingga akhir zaman.

Atas keridhoan di setiap detik yang diberikan-Nya kepada penulis untuk menyelesaikan buku Tugas Akhir ini, alhamdulillah hirabbil ‘alamin dan terima kasih sebanyak-banyaknya penulis ucapkan dari hati yang paling dalam. Karena-Nya banyak orang-orang yang membantu berupa dukungan moriil dan materiil. Berikut buku Tugas Akhir ini Penulis persembahkan kepada :

1. Mamah tercinta yaitu Rita Purwanti, Kakak tercinta yaitu Mba Puput (Putri Krida Gita Prayogha), dan Papah yaitu Bakat Tya Maya Yogha. Mereka memberikan dukungan yang luar biasa dan tanpa henti-hentinya memberikan motivasi dan semangat tiada henti kepada penulis.
2. Ibu Mira Kania Sabariah, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing 1 dan Pak Dana Sulisty Kusuma, S.T., M.T., Ph.D. selaku dosen pembimbing 2 yang membimbing penulis dalam pengerjaan buku Tugas Akhir ini dari awal pengerjaan sampai terselesaikannya. Dimana mereka memberikan masukan, kritik dan saran kepada penulis yang sifatnya membangun dan sebagai solusi dari setiap permasalahan yang dihadapi oleh penulis dalam setiap pengerjaannya.
3. Pak Anditya Arifianto S.T., M.T. selaku dosen wali kelas IF-37-04 yang membimbing penulis selama masa perkuliahan dari tingkat satu sampai tingkat empat disertai teman-teman IF-37-04 yang luar biasa. Mohon maaf apabila penulis selalu merepotkan selama masa perkuliahan dari tingkat satu yaitu pada tahun 2013 sampai tingkat empat yaitu tahun 2017 ini.
4. Teman seperjuangan Tugas Akhir dengan topik yang sama mengenai *Interaction Design Pattern* yaitu Ka Robby Daryodi dan sekaligus teman sekelas 3,5 tahun ini di kelas IF-37-04 yaitu Indah Mekar Sari. Mereka yang selalu berbarengan dalam melakukan bimbingan, konseling jika ada permasalahan yang dihadapi saat melakukan pengerjaan Tugas Akhir ini dan berbagi informasi mengenai Tugas Akhir.
5. Ibu Yunikeu Gusnendar selaku Ahli Psikologi Anak, Ibu Yanti dan Ibu Vaepi selaku guru TK RA PERSIS 8, Ibu Ina selaku Kepala Sekolah TK RA PERSIS 8 dan Ibu Rina selaku Wakil Kepala Sekolah TK Al Hikamus Salafiyyah, dan pihak BKKBN yang membantu penulis dalam mendapatkan data-data yang dibutuhkan dalam pengerjaan Tugas Akhir ini.
6. Gunariah dan Nizma Salsabilla selaku teman penulis yang membantu penulis dalam melakukan observasi dan pengujian untuk mendapatkan data yang dibutuhkan dalam pengerjaan Tugas Akhir ini. Laboratorium Rekayasa Perangkat Lunak yang membantu penulis dalam membangun prototipe aplikasi menggambar. Laboratorium Basis Data yang mewarnai perjalanan penulis dari tingkat satu sampai tingkat empat ini. Sahabat-sahabat penulis A320 yang memberi semangat dan juga dukungan kepada penulis, dan untuk semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu oleh penulis. Penulis ucapkan terima kasih banyak atas bantuan dan kerja samanya.